

Ressort: Auto/Motor

Umfrage: Jeder zweite Autofahrer vertraut selbstfahrenden Autos

Berlin, 04.01.2013, 14:49 Uhr

GDN - Knapp jeder zweite Autofahrer in Deutschland vertraut der Technik, die Fahrzeuge selbstständig steuert. Das ist das Ergebnis einer repräsentativen Umfrage des Hightech-Verbands Bitkom.

In dieser gaben 49 Prozent der Befragten an, auf die Technik von selbstfahrenden Autos zu vertrauen. 33 Prozent sprachen sich zudem für die Zulassung derartiger Fahrzeuge in Deutschland aus, wie sie in einigen US-Bundesstaaten bereits existiert. Überdies wünscht sich die große Mehrheit der deutschen Autofahrer, im Pkw auf Online-Dienste wie etwa Stau- oder Radarwarner zugreifen zu können. Über 80 Prozent der Bundesbürger wünschen sich entsprechende Online-Dienste. Bisher nutzen sie nur wenige: Nicht einmal jeder zwölfte Autofahrer hat Zugriff auf einen Online-Stauwarner im Auto. Auch Karten- und Wetterdienste aus dem Internet würden viele Autofahrer gerne nutzen. Für jeden Zweiten sind außerdem die Integration des Smartphones und die Steuerung von Multimediafunktionen per Sprache wichtig.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5201/umfrage-jeder-zweite-autofahrer-vertraut-selbstfahrenden-autos.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619